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教育・文化関係 

件 名 白井中学校スクールバスの導入について 

内 容 

今回は白井中学校の通学にあたりましてスクールバスの導入をお願いしたくメー

ルさせていただきました。 

市長もご存知かと思いますが私どもが住む地域は農地が多く白井市の中でも非常

に人口の少ない地域で、この付近は工業団地もあり大型車の通行も多く過去には白

井中の学生が交差点でトラックに巻き込まれて死亡するという悲惨な事故が起きて

います。同じ親として本当にいたたまれない思いです。 

不審者も多く、お子さんがバイクで追いかけられたり一度は逃げて泣きながら我

家に飛び込んで来たこともあります。 

雨の日は尚更視界が悪く、事故が心配で送り迎えをする父兄がほとんどです。 

また 11 月に入ると日も短く下校時間中には暗くなり事故と不審者と両方の危機

に晒されます。それが心配でこの時期から日が長くなる時期まで毎日迎えに行く父

兄も少なくありません。 

誰か迎えに行ける人がいる家庭はそれでも良いのですが、共働きの家庭や祖父母

が高齢などにより、迎えが出来ない家庭はとても苦労しています。 

そのような中、どうか白井中のスクールバスの導入をご検討いただけないかとお

願いのメールをさせていただいた次第です。 

どうか時代に即した子育て支援の一環として将来を担う子供の安全確保、教育

面、収入面で地域格差が出ないよう市長にご尽力いただきたくお願いのメールをさ

せていただいた次第です。 

前向きにご検討いただければと思います。 

回 答 

スクールバスについては、現在、白井第一小学校と白井第二小学校で試行運行を行

っており、今後の正式運行について検討を進めているところです。 

 白井中学校への通学における課題については、いただきました御意見等を踏まえ

て、安全に安心して通学ができるように引き続き対策を検討し進めて参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



件 名 桜台自校式給食存続要請 

内 容 

白井市唯一の、自校式給食は、白井市の売りの 1 つです。他市からの移住の、指

標にもなっていることはご存知だと思います。 

桜台自校式給食を巡る、市民運動は、注目するものです。 

4000 筆を超える他市や他の地域を含みますが、桜台の人口に匹敵します。 

税金は、市民の暮らしや福祉、教育のために使われるべきです。 

なぜ、桜台の子どものために税金が使われないのか疑問です。 

自校式給食の魅力は言うまでもありません。県内では地産地消を勧めオーガニッ

ク給食を行っているところもあります。 

生産者と子どもを繋いで地域の教育的観点から食育の観点から SDGS の観点から

もとても重要です。 

桜台自校式給食を廃しで 5000 万円節約すると言っていますが、給食センターへ

の委託料はいくらになるのでしょうか。さらに給食センターの、残菜も 5000 万

円と聞いています。 

桜台自校式給食所の改修費用を 20 年で回収したらこちらの方が経費節約になる

と思いますよ。 

給食の食材を、地産地消を行えば白井市内の、農家の皆さんの活性化にもなりま

す。 

食材の高騰が問題なのは、輸送時のガソリン代をはじめ外国からの輸入品がウク

ライナ問題で高くなっていると聞きます。 

外国から入ってこなければ、地元で作ればいいと思います理輸送量と削減できま

す。 

また、災害時の炊き出し拠点として桜台住民の為にも必ず役立つ施設です。 

これを考えて、是非市長の桜台自校式給食存続の決断を望みます。 

回 答 

 桜台小学校・桜台中学校の給食のあり方につきましては、令和２年１２月に学識経

験者や市民などから構成された「白井市立桜台小学校・桜台中学校給食のあり方検討

委員会」が設置され、令和４年８月までの間に７回の委員会が開催されました。委員

会からは「桜台小学校・桜台中学校の調理施設・設備の老朽化や市の財政状況、市民

から示されたアンケート結果に鑑みると、公費負担の平等性や将来負担の低減の観点

から、また、将来にわたって学校給食衛生管理基準を確保する観点から、桜台小学校・

桜台中学校の給食提供については、学校給食センターに将来的に統合することが適切

であると考える。」といった提言をいただいているところです。 

 市では、検討委員会からの提言やアンケ-ト結果などを踏まえ、給食センターと桜

台小・中学校調理施設の統合を前提に進めてまいります。 

 併せて、委員会での検討過程において学校給食センターの残菜率の低減、食育の充

実についても付言をいただいており、この点については今後さらに取り組んでまいり

ます。 

 地産地消の取り組みにつきましても、地元産の米や野菜を学校給食の食材として可

能な範囲で活用しているところです。 

いただきました御意見については、貴重な御意見として賜り、今後も市政運営に取

り組んでまいりますので御理解くださいますようお願いいたします。 

貴重な御意見ありがとうございました。 



 

件 名 清水口小学校の駐車場について 

内 容 

子どもの通学路、学校の南門を入ると駐車場がずらりと並んでいます。 

なぜ子どもたちは駐車場中を歩き登校するのか、危険だとは感じませんか？ 

子どもが登校下校する時間に、駐車する車、学校を出る車をお見かけしていま

す。 

朝はほぼ毎日です。 

事故があってから駐車場を無くす予定ですか？ 

とても危ない。と何度か学校に問い合わせていますが、学校では何もできないと

の話でした。 

先日のマラソン大会のときも、駐車場の出入りは禁止してほしい。と言う話を学

校から市にお願いしてあったそうなのですが、子どもたちが走っている中に車の入

りがあったそうで、危なかったと聞いています。 

早急に駐車場を別の場所に移動させていただきたく市長への手紙を書かせていた

だきました。 

車の運転は絶対安全ではありません。事故が起こるかもしれない。清水口小学校

の通学路を駐車場に変えたのは市ですか？ 

危険だ、ということに早く気がついてほしいです。よろしくお願いいたします。 

回 答 

 清水口小学校の駐車場を別の場所へ移設することは、学校の状況等から難しいもの

と考えております。 

 学校への車の出入りについては、児童の安全確保のため、引き続き学校と連携して

安全対策に努めてまいります。 

 この度は貴重な御意見をいただきありがとうございました。 

 


